

République Démocratique du Congo

Soutien à l'approvisionnement en tests de diagnostic du choléra

Cholera Diagnostics Procurement Support

Lettre de décision

Decision Letter

La présente Lettre de décision fait partie de l'Accord-cadre de partenariat (« ACP ») et, définit, une fois associée à l'ACP, les modalités du Programme. Les termes utilisés dans la présente Lettre de décision, mais non définis, auront le sens qui leur a été donné dans l'ACP. La version anglaise de la présente Lettre de décision prévaudra en cas de conflit avec des termes traduits dans une ou d'autre(s) langue(s).

This Decision Letter forms part of the Partnership Framework Agreement ("PFA") and, together with the PFA sets out the Terms of the Programme Any term used in this Decision Letter but not defined shall have the meaning given to such term in the PFA. The English language version of this Decision Letter shall prevail in case of any conflict with terms expressed in other language(s).

1. Pays : <i>Country</i>	République Démocratique du Congo
2. Numéro de subvention : <i>Grant number</i>	COD-OCV-DIAG
3. Date de la Lettre de décision : <i>Date of Decision Letter</i>	12 December 2023
4. Date de l'ACP : <i>Date of the PFA</i>	30 October 2014
5. Titre du programme : <i>Programme Title:</i>	Soutien de Gavi à la capacité de diagnostic du cholér <i>Gavi Support for Cholera Diagnostic Capacity</i>
6. Description du programme : <i>Programme Description</i>	<p>Le Programme propose un mécanisme d'approvisionnement destiné à améliorer la disponibilité des tests de diagnostic du choléra. Les produits proposés dans le cadre de la présente Lettre de décision sont des tests de diagnostic rapide (TDR) du choléra.</p> <p>L'aide offerte par Gavi dans le cadre de ce programme n'est pas assortie d'une subvention en espèces. Pour de plus amples informations sur le Programme, veuillez consulter les Directives de Gavi pour le financement du soutien aux vaccins.</p> <p><i>Programme Description:</i></p> <p>The Programme offers a procurement mechanism to improve availability of cholera diagnostics. The commodities offered under this Decision Letter are cholera Rapid Diagnostic Tests (RDTs).</p> <p><i>There is no cash component to the support offered by Gavi under this Programme. For further information about the Programme please refer to the Vaccine Funding Guidelines.</i></p>
7. Durée du programme : <i>Programme Duration</i>	2024
8. Classification des investissements conjoints : <i>Joint Investment Classification:</i>	Gavi – 100 % en investissement ; Pays – 0 % en investissement <i>Gavi - 100% investment; Country - 0% investment</i>

9. Budget du programme (montants indicatifs) :

Programme budget(indicative amounts)

Remarque : La valeur des produits accordés au pays comprend les coûts d'expédition et de livraison, hors taxes et droits, et peut être supérieure ou inférieure à ces montants approuvés, sous réserve des conditions de l'ACP et des Politiques de Gavi.

Programme budget (indicative amounts):

Note: The value of the commodities granted to the country includes costs of shipping and delivery, exclusive of taxes and duties, and may be more or less than these endorsed amounts, subject to the terms of the PFA and Gavi's Policies.

	2024	
Fournitures <i>Supplies</i>	Quantité (dans les tests) <i>Quantity (in tests)</i>	Budget (en USD) <i>Budget (in \$USD)</i>
TDR du choléra <i>Cholera RDTs</i>	91760	194,144.00

10. Organisme d'approvisionnement :

Procurement Agency

La Division des approvisionnements de l'UNICEF (DA) est la seule agence d'approvisionnement du Programme de soutien à l'approvisionnement en tests de diagnostic. Gavi versera chaque année à la DA de l'UNICEF les fonds que le pays a approuvés pour l'approvisionnement en fournitures.

Procurement agency: UNICEF Supply Division (SD) is the sole procurement agency for the diagnostic procurement support Programme. Gavi shall release the funding approved for the procurement of the supplies by the country to UNICEF SD each year.

11. Exigences de déclaration :

Reporting Requirements

Le pays doit transmettre à l'Organisation mondiale de la Santé (OMS) des informations sur les activités de dépistage du choléra ainsi que le nombre de cas de choléra suspectés et avérés. Ces rapports doivent être établis conformément aux recommandations techniques en la matière et à l'aide des modèles disponibles dans les directives du Groupe spécial mondial de lutte contre le choléra (GTFCC) sur le site Web GTFCC¹. Cela inclut les rapports sur le nombre de cas suspectés de choléra, le nombre de cas testés (stratifiés par méthode de test), le nombre de tests positifs et le nombre de décès dus au choléra. Afin de simplifier les rapports et d'éviter les doublons, Gavi s'appuiera sur les informations fournies par l'OMS au moment de décider, pour chaque pays, s'il convient ou non de renouveler le soutien financier à l'approvisionnement en tests de diagnostic du choléra. Les pays peuvent également être invités à fournir des informations sur les tests de diagnostic du choléra par le biais d'enquêtes. Gavi prévoit que (i) les futures demandes de renouvellement en matériel de diagnostic du choléra et (ii) les futures demandes de soutien en vaccin oral contre le choléra administré à titre préventif reflètent l'amélioration des capacités de diagnostic et des rapports. À l'avenir, Gavi pourrait exiger que les pays qui demandent un soutien financier de Gavi utilisent les données des campagnes préventives basées sur le vaccin oral contre le choléra provenant des tests de routine de dépistage du choléra pour justifier les plans concernant les lieux où ces campagnes devraient être menées.

Reporting Requirements: The Country should report information on cholera testing activity as well as suspected and confirmed cholera case counts, to the World Health Organization (WHO). This reporting should be completed in-line with technical recommendations on reporting and using templates available from the Global Task Force on Cholera Control (GTFCC) guidance on the the GTFCC¹ website. This includes reporting of: number of suspected cholera cases, number of cases tested (stratified by testing method), number of positive tests, and number of cholera deaths. To simplify reporting and avoid duplication, Gavi will be relying on information from WHO to inform future decisions on whether to renew cholera diagnostic funding procurement support for individual countries. Countries may also be asked to provide information on cholera diagnostic testing through surveys. Gavi expects that (i) future renewal requests for Cholera diagnostic equipment, and (ii) future applications for preventative OCV support should reflect improved diagnostic capabilities and reporting. In the future, Gavi may require that country applications for Gavi funding support for preventive OCV campaigns use data from routine cholera testing to substantiate plans on where such campaigns should be conducted.

¹ site Web du GTFCC-

<https://www.gtfcc.org/wp-content/uploads/2023/02/gtfcc-interim-cholera-regional-and-global-reporting-technical-recommendations.pdf>

12. Autres conditions : Outre les conditions de l'ACP, les conditions suivantes s'appliquent au Programme :

Other conditions

- (i) Le pays ou son destinataire désigné est responsable de la réception au port d'entrée, du dédouanement, de l'assurance, et du paiement de tous les droits ou taxes applicables à l'expédition des fournitures.
- (ii) Le gouvernement doit fournir à la DA de l'UNICEF la confirmation de ces exonérations ou paiements de taxes et de droits, ainsi que les exigences spécifiques du pays en matière d'importation, avant que la DA de l'UNICEF n'organise l'expédition des tests de diagnostic. Il est conseillé au pays d'accorder une attention particulière aux modes de livraison proposés et aux calendriers convenus avec la DA de l'UNICEF et d'engager une communication rapide pour faciliter l'acheminement des fournitures dans le pays.
- (iii) Le pays est responsable du stockage et de la manipulation des fournitures de diagnostic dans des conditions de température appropriées et de leur distribution à partir du point d'entrée convenu vers les niveaux inférieurs et les établissements de santé. Les coûts de stockage, de manutention et de distribution dans le pays doivent être pris en charge par le pays.

Other conditions: In addition to the terms of the PFA, the following terms and conditions shall apply to the Programme:

- (i) The country or its designated consignee is responsible for the reception at the port of entry, customs clearance, insurance, payment of all applicable taxes or duties for the consignment of the supplies.*
- (ii) The Government must provide UNICEF SD with confirmation of such waivers or payments of taxes and duties, as well as country specific requirements for importation, prior to UNICEF SD arranging shipping for diagnostics. The country is advised to pay special attention to proposed delivery modes and schedules agreed with UNICEF SD and engage in prompt communication to facilitate the delivery of the supply into the country.*
- (iii) The country is responsible for storing and handling of the diagnostic supplies in the appropriate temperature conditions and distributing them from the agreed port of entry to lower levels and health facilities. In-country storage, handling and distribution costs must be borne by the country.*

DocuSigned by:

Tokunbo Oshin

27173918B581484..

Tokunbo Oshin

Director, High Impact Countries